

Schützenfest in Hohne Niedermark

Auftakt mit Flunkyball-Turnier

LENGERICH. Das Schützenfest in der Hohner Niedermark beginnt am Samstag, 17. August, mit dem Antreten des Vereins an der Schützenhalle um 14 Uhr. Von dort wird das neue Königspaar Ralf und Heidi Auffahrt nebst Hofstaat ausgeholt.

Erstes Schützenpaar sind Jörn und Steffi Rehner, zweites Schützenpaar sind Dennis und Jessica Peters, berichtet der Verein in einer Pressemitteilung. Der neue Hofstaat wird durch die Königsoffiziere Joel und Miguel Auffahrt unterstützt. Die Blaskapelle Schwege begleitet den Verein an diesem Tag musikalisch.

Nach der Rückkehr zum Festzelt an der Knemühle beginnt am Abend die öffentliche Schützenfestparty ab 20 Uhr. Die Partyband „Odyssee“ wird für Stimmung auf der Tanzfläche sorgen und das mit handgemachter Live-Musik. Erwartet werden auch mehrere Gastvereine, berichtet der SV Hohne Niedermark.

Am Schützenfestsonntag, 18. August, steht das traditionelle Kinderschützenfest an, zu dem der Verein alle Kinder einlädt und betont, dass dies

keine vereinsinterne Veranstaltung sei.

Der Schützenverein tritt um 14 Uhr an der Schützenhalle an, um von dort zum evangelischen Kindergarten Niedermark zu marschieren und den amtierenden Kinderhofstaat abzuholen. Der Kinderhofstaat findet sich dort zu 14.30 Uhr ein.

Dann geht es auf zum Kinderschützenfest an der Knemühle. Für alle Kinder gibt es ab 15 Uhr zahlreiche Spielangebote von Hüpfburg über Ball- und Geschicklichkeitsspiele bis hin zum Zauberer. Ab 15.30 Uhr beginnt das Schießen um die Kinderkönigswürde. Nach Vereinsangaben wird es zum ersten Mal eine Laserschießanlage geben, sodass auch Kinder im Alter von sieben bis elf Jahren ihre Zielsicherheit unter Beweis stellen können. Die älteren Kids dürfen wie in jedem Jahr mit dem Luftgewehr schießen.

An diesem Nachmittag ist auch ein großes Kuchenbuffet aufgebaut und der Spielmannszug TV Hohne gibt ein Platzkonzert. Bei einer Tombola winken attraktive Preise.

Um 18 Uhr proklamiert der

Verein den neuen Kinderkönig nebst Hofstaat. Anschließend erfolgt die Auszeichnung erfolgreicher Schützen. Der Festabend wird mit einem DJ ausklingen.

Als Auftakt des Niedermarker Festwochenendes findet am Freitag, 16. August, das zehnte Niedermarker Flunkyball-Turnier mit dem Motto „Treffen-Trinken-Triumphieren“, statt. Eine Anmeldung ist noch möglich, heißt es in der Pressemitteilung des Schützenvereins. Anmeldeformulare und Regelwerk kann auf der Vereinshomepage unter www.sv-hohne-niedermark.de abgerufen werden. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist kostenlos. Spielbeginn ist ab 19 Uhr. Für Verpflegung am Imbiss und Getränkestand ist gesorgt, versprechen die Organisatoren. Erster Preis des Turniers sind ein 30-Liter-Bierfass und ein Wanderpokal.

Abschließend weist der SV Hohne Niedermark in seiner Mitteilung auf die neue Vereins-App hin. Nach dem Download lassen sich in der App die brandaktuellen News sowie Infos und Artikel der vergangenen Jahre abrufen.



Ralf und Heidi Auffahrt bilden das neue Königspaar des Schützenvereins Hohne Niedermark.

Foto: SV Hohne-Niedermark